

ASSIMILAIID®

Mencerna makanan lebih cepat, efisien, dan nyaman dengan ramuan herbal kompleks kami yang bernutrisi. Atractylodes dan akar pinellia menenangkan perut dan saluran usus, sementara kulit jeruk mengobati gangguan pencernaan dan biji adas memberikan perlindungan antioksidan. Assimilaid membantu Anda mencapai keseimbangan pencernaan.

MANFAAT

- Herbal kompleks yang sangat terkonsentrat dan bernutrisi alami
- Meningkatkan pencernaan dan keteraturan yang sehat
- Memberikan dukungan antioksidan



1 botol isi 100 kapsul (@450 mg)
#2022117

CARA PENYAJIAN

Minumlah dua kapsul saat makan.

KOMPOSISI

Ginseng Root (Panax Ginseng)	75 mg
Atractylodes Root (Atractylodes chinensis)	75 mg
Poria (Poria cocos)	70 mg
Licorice (Glycyrrhiza glabra)	50 mg
Orange Peel (Citri reticulata)	50 mg
Mint (Mentha arvensis)	50 mg
Fennel Seed (Foeniculum Vulgare)	40 mg
Amomum Seed (Amomum xanthioides)	40 mg

BAHAN UTAMA

AKAR PANAX GINSENG

Tanaman ini mendukung konsentrasi, stamina tubuh, dan kesehatan secara keseluruhan.

AKAR ATRACTYLODES MACROCEPHALA

Dalam Pengobatan Tradisional China, tanaman ini digunakan untuk mendukung pencernaan dan penyerapan nutrisi, serta meningkatkan imunitas.

KULIT JERUK MANDARIN

Kulit buah ini digunakan dalam Pengobatan Tradisional China untuk meningkatkan kesehatan pencernaan dan mengurangi retensi makanan.

BIJI ADAS

Biji tanaman ini mengandung banyak antioksidan flavonoid seperti kaempferol dan quercetin.

TANYA JAWAB

T: Bagaimana cara kerja sistem pencernaan?

J: Sederhananya, pencernaan adalah pemecahan makanan menjadi komponen-komponen yang semakin kecil, hingga dapat diserap dan diasimilasi ke dalam tubuh sebagai nutrisi, yang kemudian digunakan untuk energi, pertumbuhan, dan perbaikan sel. Assimilaid® mendukung seluruh proses ini.

T: Bagaimana Assimilaid® mendukung pencernaan?

J: Assimilaid® dirancang untuk mengatasi sistem pencernaan Anda dengan herbal "elemen tanah" yang membantu tubuh Anda memproses makanan dengan cepat dan efisien. Di China Kuno, formula serupa digunakan untuk membantu pencernaan di perut, melumasi saluran usus, dan meringankan penyakit yang berhubungan dengan pencernaan seperti gangguan asam lambung dan sakit perut. Assimilaid® juga merupakan salah satu dari lima formula dalam Quinary® terlaris kami.



MENUTRISI + MEMBERSIHKAN = SEIMBANG

Produk Sunrider® didasarkan pada ide sederhana namun ampuh yang memadukan Pengobatan Tradisional China dengan ilmu pengetahuan canggih. Kami menyebutnya Philosophy of Regeneration®. Ketika Anda diberi nutrisi hanya dengan bahan-bahan alami terbaik dan membersihkan diri dari bahan kimia berbahaya dan pewarna buatan, perasa, dan pengawet, maka Anda membuat tubuh Anda menjadi seimbang. Tubuh yang seimbang adalah tubuh yang sehat.